
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „Matthias77“ vom 21. Januar 2019, 17:40

" ... Das war nur ein optisches Problem", sagt der Geschäftsführer der Stadion Nürnberg
Betriebsgesellschaft ... " Der Greenkeeper hätte den Platz mit dem Schleppnetz vorher
abziehen müssen" ... "

Was beim CLUB, im Stadion und mit der Betreibergesellschaft immer so alles passiert. Schuld,
Nachlässigkeiten, Versäumnisse etc., kann man im Nachhinein sicherlich nicht mehr vollständig
auflösen. Für die Bundesliga wird in allen Bereichen hoch professionell gearbeitet, weil
schließlich des Bild viele Millionen am TIWI sehn.

WIR SIND DER CLUB !

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=2799308#post2799308
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